

Mercedes-Benz Viano ist „Der beste Platz für Helden“

Datum:
14.07.2008

- **Mercedes-Benz unterstützt den neuen Disney-Film „Die Chroniken von Narnia: Prinz Kaspian von Narnia“**
- **Mercedes-Benz Roadshow bietet Unterhaltung für die ganze Familie**

Stuttgart – Unter dem Motto „Der beste Platz für Helden“ unterstützt Mercedes-Benz Viano den Kinostart des neuen Disney-Blockbusters „Die Chroniken von Narnia: Prinz Kaspian von Narnia“. Auf Roadshows in Deutschland, Frankreich, Belgien, Großbritannien, Spanien und Italien wird großen und kleinen Narnia- und Mercedes-Benz Fans die Möglichkeit gegeben ihre Helden hautnah zu erleben.

Im Auflieger eines Mercedes-Benz Actros finden kleine Entdecker Kinderecken, Original-Film-Requisiten und Bildergalerien aus der märchenhaften Welt von Narnia. Für die großen Abenteuerer steht mit dem Mercedes-Benz Viano ein echter „Heldenvan“ für Testfahrten zur Verfügung. Wie der Mercedes-Benz Viano wird der Event somit zum Erlebnis für die ganze Familie. Weitere Informationen zu den Inhalten und den Terminen finden sich im Internet unter www.mercedes-benz.de/narnia.

Die Kombinationen aus Variantenvielfalt, Variabilität und breitem Ausstattungsangebot bieten dem Alltagshelden zahlreiche Möglichkeiten den Mercedes-Benz Viano auf die eigenen Bedürfnisse zuzuschneiden. Ein umfangreiches Sicherheitspaket, das großzügige Raumangebot sowie die wirtschaftlichen und sauberen Motoren machen den Mercedes-Benz Viano zum perfekten Begleiter für fantastische Reisen und daher zum „Besten Platz für Helden“.

Ansprechpartner:

Albrecht Eckl, Telefon: +49 711 17 52131

E-Mail: albrecht.eckl@daimler.com

Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar:

www.media.daimler.com